
5/22 15:00 ココス
参加者 : 

1. 交流会について (報告、良かった点、反省点)

2. 子どもまつりについて (報告、良かった点、反省点)

3. 夏祭り
日程：団地夏まつり (                     )、八丁目(8/7, 8/8)
神輿：やるorやらない　やるならば担当者：
子ども盆踊り : 担当者
屋台：出し物（ポップコーン？）担当者 :                                     　麦茶　担当者：
事前準備等々

4. 出欠確認方法について [竹内]
現在のＨＰでの投票(?)方法では返信率が芳しくない
　従来のメーリングリスト方式では、メールの数が多く煩わしい
　改善策はないか？？　返信率が悪いのは何故か??
　　例えば・・・自分が取り纏め役になったことがない
　　　　　　　　ついつい忘れてしまう
　　　　　　　　不参加が続くと、気おくれし返事をしずらい
　　　　　　　　仕事の予定が立たないので返事ができない
　　　原因がわかれば、対策の方向性が見えるかも・・・　
　事例
　ボーリングの参加は幹事のプライベートアドレスに
　参加の有無を返信している
　ＢＢＱなども同様

5. 根木内おやじの会との交流について [竹内]
今後どのような形で交流してくのが望ましい形なのか？？

6. 次号おやじニュースについて
編集者 : 
記事 : 

7. お知らせ・報告等
 

小金原おやじの会 2010年5月定例会 レジメ


